

Mapa conceptual (sistema financiero mexicano)

Josué Fernández

Alumno:

Francisco José Ramos Pérez.

Grupo, Semestre y modalidad.

5^{ro}a, semi- domingo

Lugar. Frontera, Comalapa, Chiapas.

Fecha: 11 de abril del año 2021

Propiedades de los activos financieros

Que es

Un activo financiero es cualquier activo que sea: dinero en efectivo, un instrumento de patrimonio de otra empresa, o suponga un derecho contractual a recibir efectivo u otro activo financiero, o a intercambiar activos o pasivos financieros con terceros en condiciones potencialmente favorables

Activos financieros más comunes

Los certificados, bonos, acciones y depósitos bancarios. Un certificado de depósito (CD) es un acuerdo entre un inversionista y un banco en el que el inversionista acepta mantener una cantidad de dinero fija depositada en dicho banco a cambio de una tasa de interés preferencial garantizada.

Principios de la fijación de precios de activos financieros.

Los agentes económicos buscan constantemente mejorar el valor de los activos financieros de las empresas.

Se clasifica

Como un activo financiero todo contrato que pueda ser o será liquidado con los propios instrumentos de patrimonio, y cumpla unas condiciones.

Activos financieros mantenidos para negociar.

Se considera que un activo financiero (préstamo o crédito, comercial o no, valor representativo de deuda, instrumento de patrimonio o derivado) se posee para negociar cuando se origine o adquiera con el propósito de venderlo en el corto plazo.

Clasificación de los métodos del método estático

Método de valoración por medio del balance

· Método de valoración por medio de la cuenta de resultado.

Método de valoración por medio del fondo de comercio o Goodwill

· Método de valoración por medio de los flujos de fondos.

Activos financieros

Son intangibles activos líquidos tales como depósitos bancarios, bonos y acciones cuyo costo es derivado de un reclamo contractual de lo que representan.

Cuáles son los activos de renta variable?

Las (acciones) de empresas, por ejemplo, se consideran de renta variable porque el "dividendo" que perciben está sujeto a las decisiones de política empresarial que tomen los directivos de esa empresa a la vista no solo de la cuenta de resultados, sino de la tesorería o de la "oportunidad" o no de retribuir a los accionistas en más o menos cuantía en ese momento

Estrategias de las empresas en relación a su financiación en la Bolsa por la emisión de acciones.

Capital.

el capital de una empresa en la Bolsa se calcula por el número de nuevas acciones emitidas por la empresa en el mercado primario, multiplicado por el número de suscripciones al precio determinado por la empresa en el momento de la emisión de estas nuevas acciones.

OPA (Oferta Pública de Acciones)

Una OPA es una oferta lanzada por un inversor que desea tomar el control de la empresa.

Significado de modelo de fijación de precios de activos de capital

Sirve para determinar la tasa de rentabilidad requerida para un activo que forma parte de un portafolio de inversiones.

Teorema de la separación

Tobin (1958) integra el término "activo libre de riesgo" en el proceso de la selección de inversión cuando identifica la necesidad que tiene el inversionista por mitigar la incertidumbre en sus rendimientos futuros para lo cual dicho inversionista acude a una opción de inversión segura.

Capitalización o valorización bursátil.

La valorización bursátil de una empresa equivale al conjunto de los haberes de esta empresa. Cuánto más elevada sea esta cotización, menor será la amenaza para la empresa de una OPA hostil.

OPC (Oferta Pública de Cambio)

A diferencia de la OPA, la OPC implica que el inversor que la lanza ya no propone comprar las acciones a los accionistas de la empresa.

Rentabilidad requerida y Beta

Mediante el CAPM se calcula la tasa de rentabilidad apropiada y requerida para descontar los flujos de caja proyectados futuros que producirá un activo, dada su apreciación de riesgo.

La rentabilidad

Está ligada sólo al riesgo de mercado del activo.

Beneficios.

Los beneficios de una empresa se calculan por la sustracción entre las entradas y las salidas.

Que representa la beta

Refleja la sensibilidad específica al riesgo no diversificable del mercado.

CAPM

Es un modelo para calcular el precio de un activo y pasivo o una cartera de inversiones.